



Hoy y mañana, desde las 20:00, el gobierno porteño realiza una proyección en el Obelisco para homenajear a Maradona en su fallecimiento. Una forma más de despedir al ídolo.

La frase “Gracias Diego” se verá reflejada sobre las caras Norte y Oeste del Obelisco, durante toda la noche.

Además, ayer comenzó la iluminación de diferentes monumentos y edificios públicos con la bandera argentina, que se extenderá también durante los próximos días de duelo.

Los monumentos que se iluminan son Cabildo, Pirámide de Mayo, Planetario, Monumento a los Españoles, Torre Monumental, Facultad de Ingeniería, Usina del Arte, Palacio Lezama, y Plaza Congreso, entre otros.